



2学期を振り返り、「成長」の確認を。

校長 吉川 英一

気が付けばもう12月。今年も残すところひと月となりました。保護者、地域の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。11月は合唱コンクールを終え、各クラスにおいて年度末に向け、更なる充実を目指し取組をスタートさせる時期でもありました。3年生は進路に向けた3者相談がありました。また、大きな行事がひと段落したところで、3回目の定期テストもありました。1年生は、3回目となりテスト前の準備もそれぞれに自分にあった方法を見つけ始めたようです。2年生は来年1月に実施いたします修学旅行に向けて、準備が始まっています。また、生徒会本部も任命式が行われ、日本部役員から新本部役員に全校生徒の前で引継ぎを行いました。12月は世の中が何となく慌ただしさを感じる時期です。学校も同じく2学期のまとめをはじめ、前述のとおり次のステージ、もしくは取組に向けて準備が進んでいきます。そうした中ではありますが、地に足をつけて一つ一つのことを着実に実施できるよう取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。

さて、夏休み明けに「2学期が一番長い学期であり、様々な活動が引き継がれていく学期、行事で学級や学年が一つになる学期、学習活動に落ち着いて取り組める学期である」ということを伝えさせていただきました。そして、「3つの意識」をもって物事に取り組んでほしいということも生徒に伝えました。ご承知のとおり、私たちの生活も子どもたちの生活も毎日必要なことがたくさんあります。ともすると必要なことだけに追われ、毎日がただ過ぎてしまいがちです。だからこそ、「意識する」ことが大切です。「意識した」かどうかについては、「振り返る」ことができるかどうかに関わってくるのではないかでしょうか。冒頭申し上げましたとおり、12月は2学期のまとめとともに3学期、学年のまとめに向けての準備をする時期です。そのためにも、2学期にやってきたことを、自身で振り返り、評価をすることが大切で、その評価をもとにまた、準備する。この繰り返しを行うことで「成長」することとなります。

【12月4日～12月10日は人権週間 「『誰か』のことじゃない】

まもなく人権週間を迎えます。人権問題は決して、自分以外の「誰か」のことではなく、「わたし」のことでもあり、「あなた」のことでもあるということです。私は、人権問題を他人事でなく、自分事として捉えてほしいと生徒に伝えてきました。そして、「人権」とは、一人ひとりが生まれながらに持つ尊い権利であり、互いに尊重し合うことで安心して暮らせる社会が築かれているということも伝えています。本校では「人権作文」や「人権標語」に取り組む期間を通じて、生徒が人権について考え、学び、日常生活の中で実践することを目指しています。友達を思いやる言葉や行動、互いの違いを認め合う姿勢は、人権尊重の第一歩です。学校における人権尊重の取組をはじめ、ご家庭におかれましても、日常の会話や生活の中で「相手を大切にする心」についてお話ししていただくことで、子どもたちはより深く人権の大切さを理解し、実践できるようになると考えます。

人権週間は、子どもたちだけでなく、私たち大人にとっても人権意識を新たにする機会です。この機会を活かして、これから居心地のよい社会づくりを進めてまいりたいと存じます。ご支援ご協力くださいますようお願いいたします。

【第2回学校運営協議会を実施しました】

11月5日(水)に実施した学校運営協議会では、生徒と地域の関わりについて協議しました。昨年度から、この内容について話し合いをしております。今年は、この日に実施した全校朝会において、協議会会长から地域との関わりについてご講義をいただきました。生徒はその話をしっかりと聞いていました。直接、生徒に感想を聞いたところ、「自分にできることが、あるかもしれない。まずは、地域清掃をやります」と自分なりの一歩を話してくれました。

【環境ボランティア報告】

11月16日(日)に行われた所沢市環境美化デーでは、試験前にもかかわらず、多くの生徒が参加してくれました。今年で2年目を迎えたこの取組、毎回参加者が増えています。地域を自転車で回っていると、地域の方から感謝の言葉をいただきます。

5日の全校朝会でお話をいただいたことで、その話を受けて生徒が行動に移せることは、大変うれしく思います。ご協力いただきました保護者の皆様には大変お世話になりました。

【ひまわり交流会】

11月26日(水)放課後、生徒会本部役員が発案、企画した「ひまわり交流会」を実施しました。この取組は生徒がゼロから作り上げた活動です。交流会では、新日本部役員の生徒と、ガーデニング委員をはじめとした保護者ボランティアの方々が、一緒に花壇の花植え作業を行いました。ご協力いただきました保護者の皆様に厚くお礼申し上げます。



【お知らせとお願ひ】

- (1)12月8日(月)から全校三者相談が始まります。防寒の準備等をいただき、ご来校くださいますようお願いいたします。
- (2)ここにきて急に寒さが厳しくなってまいりました。インフルエンザ等感染症が流行する時期でもございますので、生徒自身の体調管理につきましてもご配意いただけますようお願いいたします。

12月の行事予定

日	曜	主な行事	備考
1	月		
2	火		
3	水	学校朝会	
4	木		45分授業
5	金	単元テスト③(英語)	45分授業
6	土		
7	日		
8	月	全校三者相談	45分授業
9	火	3, 4校時木曜日課、全校三者相談	45分授業
10	水	生徒朝会、全校三者相談	45分授業
11	木	全校三者相談	45分授業
12	金	全校三者相談	45分授業
13	土		
14	日		
15	月		
16	火	職場体験事前訪問(1年)	
17	水	学年朝会、木曜日課、専門委員会	
18	木	水曜日課、薬物乱用防止教室	
19	金		短縮5時間
20	土		
21	日		
22	月		短縮4時間
23	火	給食最終日	短縮3時間
24	水	2学期終業式	
25	木	冬季休業日(～1/7)	
26	金		
27	土	(閉庁日:1月4日まで)	
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

※月行事については、変更する場合もございますことをご承知おきください。

変更がある場合は、ホットメールもしくはtotoruでお知らせいたします。

※12月27日(土)～1月4日(日)については、学校が閉庁となりますのでご承知おきください。

